



¿CÓMO NOS IMPACTA EL SEMÁFORO EPIDEMIOLÓGICO?

Al ver avances y retrocesos en el color de semáforo de las entidades donde operamos y construimos, es válido preguntar cómo afecta esto a nuestra organización.

Usos principales del semáforo, como parámetro de referencia:

- Permite definir medidas preventivas adecuadas para cada nivel de riesgo.
- Establece condiciones para el acceso a sitios IEnova, por parte de personal “vulnerable”*.
- Visualiza escenarios para el eventual retorno a una nueva normalidad en oficinas.

En IEnova contamos con documentos que, para cada color del semáforo, definen:

- ✓ Qué medidas preventivas son aplicables en la entidad.
- ✓ Quién se define como personal “vulnerable”*.
- ✓ Cuándo un colaborador vulnerable debe permanecer en casa, o está en posibilidad de tramitar un retorno anticipado para acudir a sitio (antes del “verde”).

Nuestros lineamientos relacionados a COVID han sido escritos en apego a lo correcto y lo dictado por la Secretaría de Salud. Consúltalos con tu representante de Seguridad y Salud.

Por IEnova. Por México. Sigamos haciendo lo correcto.

¡Contamos con tu apoyo! ¡Te cuidas tú, nos cuidamos todos!

*Vulnerable = individuo con condiciones preexistentes de salud, que lo definen como de alto riesgo a desarrollar la forma grave de COVID-19 en caso de contagio. Para nuestro personal en condición de vulnerabilidad, le recordamos que es importante se auto identifique con el personal médico en convenio, disponible en cada localidad para su debido seguimiento y asesoría.

[Para mayor información da clic aquí y consulta nuestro sitio: IEnova - COVID-19](#)

No difundas información sin antes comprobar su veracidad.
Sigue enviando tus dudas o comentarios a safety@ienova.com.mx